

L'Association de Chefs d'Entreprise Espagnols à Cuba élit son nouveau président



CUBA

ESPAÑA



La Havane, 8 avril (RHC)- L'Association de Chefs d'Entreprise Espagnols à Cuba, la seule de son type existant dans notre pays, a élu à La Havane, le galicien Xulio Fontecha au poste de président de cette entité pour la période 2014-2017. Elle a renouvelé son objectif d'améliorer les relations économiques, d'augmenter les investissements dans notre pays et d'encourager le commerce bilatéral.

Le nouveau président de l'Association des chefs d'entreprise espagnols à Cuba est né à la Coruña, en Galice dans le Nord de l'Espagne et il est le PDG de l'entreprise Epromext S.L, qui distribue des marques de machines lourdes et d'équipements de construction.

Xulio Fontecha, dont l'entreprise est implantée à Cuba depuis 23 ans, remplace à ce poste le chef d'entreprise galicien Victor Moro qui avait présidé l'organisation depuis 2002.

Dans des déclarations qu'il a faites à l'agence de presse espagnole EFE, Xulio Fontecha a expliqué que le défis de son mandat consistera à relancer l'association à un moment où un nombre croissant d'entreprises espagnoles cherchent des marchés à cause de la crise économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19800-lassociation-de-chefs-dentreprise-espagnols-a-cuba-elit-son-nouveau-president>



Radio Habana Cuba